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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 05/07/2021 

Alle ore 18:00 del 05/07/2021 si riunisce in videoconferenza il Consiglio d'Istituto per discutere i seguenti 
punti all'o.d.g.: 

1. Approvazione verbale seduta precedente, 

2. Assunzione in Bilancio PON FSE: APPRENDIMENTO E SOCIALITA'; 

3. Attuazione Programma Annuale 2021; 
4. Variazione di Bilancio; 
5. Data Protection Officer D.P.O. contratto triennale; 

6. Convenzione con Daikin; 

7. Concessione locali Bluorobica e concessione locali ai Maestri del Lavoro; 
8. Sospensione lezioni e Calendario Scolastico; 

9. Donazioni CONFINDUSTRIA. 
10. Contratto Telecom/Intred Banda Ultralarga 

Sono presenti: 
La Dirigente Scolastica: prof.ssa Veronica Migani 
La Presidente del Consiglio d'Istituto: sig.ra De Grandis Rosa. 

Per la componente docenti: proff., Gulizia, De Francesco, Di Luca. 
Per la componente genitori: sig.ra Alborghetti. 
Per la componente alunni: Gallucci, Ben Amara. 

Sono assenti: 
Per la componente docenti: profisse Alessi, Barbera, Polito. 
Per la componente genitori: sigg. Degli Innocenti, Nava. 
Per la componente alunni: Bonome, Toscano. 

Presiede la seduta la sig.ra De Grandis, assume la funzione di segretario la prof.ssa Di Luca È 

presente la DSGA Anna Fanizzi. 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente non viene letto, in quanto già inviato per posta elettronica a tutti i 

componenti del Consiglio d'Istituto e viene approvato all'unanimità. 

2. Assunzione in Bilancio PON FSE: APPRENDIMENTO E SOCIALITA' 
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La DSGA, invitata ad intervenire, illustra il PON FSE: APPRENDIMENTO E SOCIALITA' per 
decretarne l'assunzione formale a bilancio e l'inserimento nel programma annuale. 

Il Consiglio di istituto approva all'unanimità. 

3. Attuazione Programma Annuale 2021 

La DSGA illustra, con le opportune delucidazioni, quanto riportato nel modello Hbis. La stessa comunica 
che non ci sono state modifiche al programma annuale illustrato nel CdI del 8 febbraio 2021 La 
consistenza del Fondo di Riserva è rimasta invariata a 1000 euro; mentre i contributi volontari delle 
famiglie sono ancora molto bassi. 
Dopo aver esaminato la documentazione, inviata precedentemente tramite posta elettronica ai presenti, 
l'attuazione del Programma viene posta in delibera. 
Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità. 

4. Variazione di Bilancio 

La DSGA illustra le variazioni di bilancio, presenti nel file pdf allegato (vargiugno2021). Nello specifico 
le variazioni più consistenti riguardano: 

 il PON FSE, già trattato al punto 2; 

- i finanziamenti del DL 41_2021 ex art. 31 comma 1 (decreto sostegni) con i quali è stato possibile 
comprare dei macchinari per la pulizia della scuola; 

 i finanziamenti del DL 41_2021 ex art. 31 comma 6 (decreto sostegni) sono quelli che hanno 
permesso alla scuola di comprare dei pannelli per la diagnostica, da posizionare nei laboratori di 
motoristica; 

 i finanziamenti del DM 48_2021 progetto "Bellissimo", con i quali sarà possibile tinteggiare la scuola 
e comprare degli arredi per la stessa, in maniera tale da renderla più gradevole; 

 una integrazione proveniente dai corsi sicurezza e una dai corsi ICDL; 

 una erogazione liberale da parte della banca BPM. 

Dopo attento esame della documentazione, già inviata tramite posta elettronica ai presenti, le 
variazioni di bilancio vengono poste in delibera e approvate all'unanimità. 

5. Data Protection Officer D.P.O. contratto triennale 

La DSGA illustra gli accordi presi per l'adeguamento ai requisiti richiesti dal regolamento UE 679/2016 
(G. D. P. R.) in materia di protezione dei dati personali con DPO/RPS per il conferimento dell'incarico 
con contratto triennale. 
Dopo attento esame della documentazione, già inviata tramite posta elettronica ai presenti, le variazioni 
di bilancio vengono poste in delibera e approvate all'unanimità. 

6. Convenzione con Daikin 

Nell'ambito della collaborazione tra scuola e aziende, la DS illustra la bozza della convenzione con la 
Daikin molto vantaggiosa per il nostro istituto. La DS comunica inoltre che siamo in attesa di un 
riscontro da parte della Daikin. 
Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità. 
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7. Concessione locali Bluorobica e concessione locali ai Maestri del Lavoro 

La DS comunica che è stato firmato con la Bluorobica un nuovo accordo per la concessione dei 
locali che riguarda sia l'anno in corso sia il prossimo anno scolastico. 
Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità. 
Viene prorogato il rinnovo della proroga, per l'uso gratuito di una aula presso il nostro istituto, ai 
Maestri del Lavoro. 
Il Consiglio di Istituto approva all'unanimità. 

8. Sospensione lezioni e Calendario Scolastico 

Il DS informa che è possibile inserire nel calendario scolastico 3 giorni di sospensione delle attività 
didattiche. Pertanto vengono messi in delibera le seguenti opzioni (le prime due provengono dal 
collegio dei docenti, mentre la terza dalla provincia): 

- lunedì 6 e martedì 7 dicembre 2021 e mercoledì 2 marzo 2022; 
- mercoledì 2 marzo 2022, mercoledì 13 e mercoledì 20 aprile 2022; 
- martedì 2 novembre 2021, venerdì 7 e sabato 8 gennaio 2022. 

Il consiglio di Istituto dopo una attenta visione del calendario decide all'unanimità la seguente 
sospensione: 

- martedì 2 novembre 2021, mercoledì 2 marzo 2022 e mercoledì 20 aprile 2022. 

9. Donazioni CONFINDUSTRIA 

Nell'ambito della collaborazione con CONFINDUSTRIA il consiglio di Istituto delibera all'unanimità 
di accettare le donazioni liberali di beni materiali e gli eventuali percorsi di formazione per l'utilizzazione 
di quanto donato. 

10. Contratto Telecom/Intred Banda Ultralarga 

La DS comunica che la compagnia Intred offrirà gratuitamente un contratto quinquennale per la banda 
ultralarga. L'accettazione è subordinanata alla risoluzione del contratto in essere con la Telecom al costo 
di € 142,00. 
Le componenti del C.d.I., avendo avuto tutti i chiarimenti in merito all'importanza che riveste tale 
contratto, approvano all'unanimità. 

Esaurita la discussione dei punti all'Ordine del Giorno, la seduta è tolta alle ore 19:00. 

LA SEGRETARIA LA PRESIDENTE 
Rosa Di Luca Lutupitto Sig.ra Rosa De Grandis 
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